

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari beberapa uraian yang telah dibahas pada bab-bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan mengenai upaya guru akidah akhlak dalam meningkatkan motivasi belajar kelas VII, VII, IX di MTs Negeri Pagu sebagai berikut:

1. Implementasi guru akidah akhlak dalam meningkatkan motivasi belajar di MTs Negeri Pagu yaitu

Dalam implementasinya guru dalam meningkatkan motivasi belajar yaitu dengan pemberian nasehat, dimana guru memberi nasehat kepada siswa yaitu berupa kata-kata motivasi sesuai dengan apa yang disampaikan guru dan sesuai bab yang diajarkan, dengan pemberian nasehat tersebut, diharapkan siswa akan lebih termotivasi dalam belajar akidah akhlak selain itu dengan pemberian strategi belajar yang bervariasi, juga membuat siswa lebih tertarik dengan pelajaran yang disampaikan sehingga siswa lebih memperhatikan, selain itu juga dengan adanya media pembelajaran yang digunakan oleh guru sebagai penunjang, siswa lebih tertarik memperhatikan apa yang disampaikan guru, misalnya dengan penggunaan LCD. Selain itu diadakan kegiatan membaca al-qur'an anak-anak juga termotivasi akan artidarimasing-masing ayattersebut.

2. Evaluasi guru akidah akhlak dalam meningkatkan motivasi belajar akidah akhlak di MTs Negeri Pagu yaitu dengan :
 1. Pemberian angka atau nilai, pemberian angka atau nilai tersebut diberikan dengan tujuan untuk dapat meningkatkan motivasi siswa dalam belajar akidah akhlak sehingga dengan adanya pemberian nilai tersebut, siswa lebih tertarik untuk belajar, semakin semangat belajar akidah akhlak
 2. Pemberian pujian perlu disampaikan oleh guru kepada siswanya yang telah melakukan apa yang diperintahkan guru. Pemberian pujian itu dapat berupa, pujian dari guru, tepuk tangan dari siswa, sehingga siswa merasa apa yang dikerjakan berhasil. Pemberian pujian ini juga akan meningkatkan belajar siswa, karena dengan siswa menerima pujian tersebut, siswa akan terus menerus belajar, karena siswa merasa guru telah menghargai apa yang dikerjakannya.

B. Saran-saran

1. Bagi Guru Akidah Akhlak

Untuk guru akidah akhlak agar lebih meningkatkan kreatifitas dan inovasi-inovasi dalam pembelajaran, sehingga anak mulai menyukai pelajaran akidah akhlak sehingga anak lebih bisa mengamalkan materi yang ada. Guru juga diharapkan mampu memahami masalah-masalah yang

dihadapi siswa-siswi mereka di dalam kelas dan di luar kelas sehingga dengan mudah bisa mencari solusi dari masalah-masalah anak didiknya.

2. Bagi siswa-siswi MTs NegeriPagu

Untuk siswa di MTs Negeri Pagu hendaknya lebih meningkatkan motivasi belajar akidah akhlak dengan mengikuti semua kegiatan yang dilakukan oleh guru, lebih fokus lagi dalam belajar akidah akhlak karena bekal maupun akhlak itu sangat penting untuk kehidupan sekarang dan yang akan datang.